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РЕСПУБЛИКАНСКИЕ НОВОСТИ 
 

(ИА «Татар-информ», 01.06.2022) Строительство трассы М12 

«Москва – Казань» подорожало на 30%. 

 

С 2018 года строительство скоростной платной трассы М12 

«Москва – Казань» подорожало приблизительно на треть. Об этом 

рассказал председатель правления госкомпании «Автодор» 

Вячеслав Петушенко. «629 млрд она стоила изначально, сейчас мы 

досчитаем ещё два участка – и удорожание будет порядка 30%», – 

передаёт его слова ТАСС. 

 

Он пояснил, что затраты выросли на транспортировку грузов, на 

подвоз материалов, на разработку карьеров. В то же время 

Петушенко подчеркнул, даже при таком росте стоимости трасса 

«Москва – Казань» станет самой дешёвой для «Автодора» в 

пересчёте на стоимость одного километра. 



Ранее вице-премьер РФ Марат Хуснуллин заявил, что трасса М12 

будет построена в рекордные сроки. Её планируется завершить за 

3,5 года. 

 

 
 

(ИА «Татар-информ», 01.06.2022) В Татарстане в этом году 

будут открыты 7 футбольных манежей и 8 спортзалов. 

 

В Татарстане ведётся строительство крупных спортивных объектов: 

в 2022 году в районах республики будут открыты семь футбольных 

манежей и восемь спортзалов. Об этом на пресс-конференции 

рассказал заместитель министра спорта РТ Алмаз Мингулов. 

 

В прошлом году были открыты 9 спортивных площадок, пять 

футбольных манежей. «70% районов по Татарстану имеют 

показатель свыше 100% обеспеченности спортивными объектами. 

А такие города, как Казань и Челны, имеют низкий показатель, так 

как в этих городах большая плотность населения и они имеют 

большую потребность в спортобъектах. Ведём работу 

с Минэкономики для того, чтобы создать в каждой точке 

небольшое малобюджетное спортивное сооружение. При этом 

точно могу сказать, что каждый район имеет как ледовый дворец, 

так и спортивный зал и бассейн. Нет ни одного райцентра в 

республике, где бы не было отдельно стоящего спортзала и 

https://www.tatar-inform.ru/news/xusnullin-zayavil-cto-trassu-moskva-kazan-planiruetsya-postroit-za-rekordnyi-srok-5867913


бассейна. Только 13 районов не имеют ледовых сооружений», – 

отметил спикер. 

 

Также в Татарстане реализуются новые направления федерального 

проекта «Детский спорт». По словам координатора партийного 

проекта «Детский спорт» Ольги Павловой, в Татарстане 

реализуется программа «Дворовый тренер», ориентированная на 

проведение тренировок по наиболее популярным видам спорта – 

на дворовых площадках, школьных стадионах и в спортивных залах 

во внеурочное и на каникулах, а также соревнования среди 

дворовых команд. 

 

 
 

Ещё один проект – направление «Спортивное лето», в рамках 

которого реализуется Всероссийский фестиваль детского дворового 

футбола и детского дворового баскетбола.  

 

9 апреля текущего года баскетболисты команды многопрофильного 

лицея имени А.М. Булатова из города Кукмора стали победителями 

всероссийского чемпионата Школьной баскетбольной лиги. В 

текущем сезоне во всероссийском чемпионате Школьной 



баскетбольной лиги приняли участие почти 12 тыс. команд 

школьников из 68 регионов России. 

  

РЕГИОНАЛЬНЫЕ НОВОСТИ 

 
(Сайт Стройкомплекса России, 01.06.2022)  Льготную ипотеку 

теперь можно брать на самостоятельное строительство.  

 

 
 

Правительство разрешило брать льготную ипотеку на 

самостоятельное строительство частных домов. Правительство 

запускает пилотную льготную ипотечную программу на 

строительство частных жилых домов своими силами – без 

оформления договора подряда с профессиональными 

застройщиками. Постановление об этом подписал Председатель 

Правительства Михаил Мишустин.  

 

Льготная ставка по таким кредитам не будет превышать 9% 

годовых. Максимальный размер займа по субсидируемой ставке в 

Москве, Санкт-Петербурге, Московской и Ленинградской областях 



составит 12 млн рублей. Для остальных регионов – 6 млн рублей. В 

2022 году в рамках пилотной программы планируется выдать около 

8 тыс. кредитов на строительство частных домов своими силами. 

Запуск новой льготной ипотечной программы позволит большему 

количеству россиян улучшить свои жилищные условия. 

 

(Сайт Стройкомплекса России, 01.06.2022) До конца года в 

«Артеке» построят 10 новых объектов. 

 

 
 

Сегодня на территории Международного детского центра «Артек» 

ведутся строительные работы в рамках 11-ти заключённых 

государственных контрактов. До конца 2022 года предполагается 

ввод не менее 10 из запланированных 32 объектов. Закончат работы 

в 2025 году. «Кроме того, дополнительно к заключённым 11-ти 

государственным контрактам подписано ещё 5 государственных 

контрактов на выполнение проектно-изыскательских работ.  

 

 



Также готовится проект государственного контракта на 

строительство жилого дома на 339 квартир для сотрудников 

«Артека», – сообщил первый заместитель министра строительства 

и жилищно-коммунального хозяйства Российской Федерации 

Александр Ломакин.  

 

На трёх объектах уже завершены строительно-монтажные работы. 

В частности, по замене инженерных сетей коммуникаций в 

костровой детского лагеря «Лесной», в корпусах «Ландыш», 

«Тюльпан», «Кувшинка», комплексе «Прибрежный» и т. д. Для 

получения экспертного заключения и ввода в эксплуатацию данных 

объектов сегодня формируется пакет документов на соответствие 

построенных объектов капитального строительства требованиям 

технических регламентов, нормативных правовых актов и 

проектной документации.  

 

По госконтракту на выполнение инженерных изысканий, 

подготовки проектной и рабочей документации для реконструкции 

объекта капитального строительства «Проектирование, 

строительство и реконструкция МДЦ «Артек», Республика Крым. 

Инженерная защита территории и берегоукрепление. 1 этап. 

Корректировка» работы уже завершены и приняты службой 

архстройнадзора. Контроль за строительством объектов 

Международного детского центра «Артек» осуществляет 

Публично-правовая компания «Единый заказчик в сфере 

строительства». 

  

(Сайт Стройкомплекса России, 01.06.2022)  Новый детский сад 

открылся ко Дню ребёнка в Екатеринославке в Амурской 

области. 

 

Новый детский сад в Екатеринославке накануне принял первых 

малышей. В международный день защиты детей дошкольное 

учреждение, построенное благодаря нацпроекту «Демография», 

посетил губернатор Василий Орлов. «Хороший детский сад, 

современный. Хотелось бы отметить работу подрядчика, которому 

пришлось строить в сложных условиях пандемии и связанных с ней 

ограничений по привлечению рабочей силы и логистики доставок 



материалов. С открытием нового детского сада в Екатеринославке 

больше нет очереди в дошкольные учреждения, все малыши имеют 

возможность получать дошкольное образование, а их родители – 

выйти на работу. К концу 2023 года в Амурской области не будет 

очереди в детские сады среди детей всех возрастов. Такое 

поручение дал Президент Владимир Путин, и мы его обязательно 

выполним», – сказал губернатор Василий Орлов.  

  

 
 

Новый сад предназначен для детей в возрасте от года до трёх. Его 

возведение стартовало летом 2020 года. В одноэтажном здании 

общей площадью 1500 квадратных метров расположено 4 детских 

группы с раздевалками, игровыми и спальнями, а также 

современные физкультурный и актовый залы, пищевой и 

медицинский блоки. На территории ведётся видеонаблюдение. 

Инвестиции в проект составили более 128 миллионов рублей. В 

конце апреля садик получил лицензию на ведение образовательной 

деятельности по программам дошкольного образования, а уже 30 

мая начал принимать малышей.  

 



«70 детей ясельного возраста стали первыми воспитанниками 

«Дюймовочки», – рассказал глава Октябрьского района Сергей 

Дементьев. – Трудоустроено в детском саду 26 человек, из них 

большая часть – педагоги. Мамы, отдавшие детей в ясли, 

планируют в сентябре выйти на работу». «В Екатеринославке 

работали четыре детских сада, в которых было шесть ясельных 

групп. Мест для деток от 1 до 3 лет не хватало. Именно поэтому 

нам нужен был сад с особыми условиями, для воспитания именно 

малышей», – добавила начальник отдела образования 

администрации Октябрьского района Елена Имишникова. Сад 

расположен в центре села, рядом со школой и поликлиникой. Здесь 

же в будущем планируют построить музыкальную школу и два 

дома для переселенцев.  
 

 

 

 

 

 

 
 


